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klasse Begründung. Da hört man sehr viel Fachwissen sowie Interna vom Verein
heraus....

Ich kann es gerne begründen dachte aber dass das momentan klar ist dass der 1 fC Nürnberg
nicht wirklich viel Geld hat.

Stand jetzt ohne Abgänge für die wir eine höhere Ablöse bekommen sind 800 000 Euro nicht
wirklich realistisch für uns

Sollte Kutschke oder Möhwald verkauft werden für zwei bis drei Millionen dann könnte man
darüber nachdenken aber ich gehe von der momentanen Situation aus

Besser so?
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